

ABSTRAK

Anggi Lestari DM, 2017. *Pengaruh Penggunaan Media Torso Animasi Terhadap Hasil Belajar Ipa Sistem Pencernaan Manusia Sdn 136 Salobundang Kab. Bulukumba*. Skripsi jurusan teknologi pendidikan Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I. Syarifuddin Kunedan pembimbing II Hamzah HS. Masalah utama dalam penelitian ini adalah bagaimana pengaruh penggunaan media torso animasi terhadap hasil belajar IPA sistem pencernaan manusia sdn 136 Salobundang kab. Bulukumba. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui *Pengaruh penggunaan media torso animasi terhadap hasil belajar IPA sistem pencernaan manusia sdn 136 Salobundang kab. Bulukumba*. Jenis penelitian ini adalah penelitian praeksperimen yang bertujuan untuk mengetahui *Pengaruh penggunaan media torso animasi terhadap hasil belajar IPA sistem pencernaan manusia sdn 136 Salobundang* sebanyak 20 orang murid yang terdiri dari 12 orang murid laki-laki dan 8 orang murid perempuan. Hasil penelitian menunjukkan bahwa : (1) Hasil analisis deskriptif menunjukkan bahwa hasil belajar murid sebelum diberikan perlakuan yaitu, dari 20 orang murid, terdapat 5 orang murid yang beradapada kategori tuntas dengan persentase 25 %, dan 15 orang murid yang beradapada kategori tidak tuntas dengan persentase 75 %. Skor rata-rata *pre-test* yaitu, 53 yang beradapada kategori rendah. Adapun setelah diberikan perlakuan, dari 20 orang murid, terdapat 17 orang murid yang beradapada kategori tuntas dengan persentase 85 %, dan 3 orang murid yang beradapada kategori tidak tuntas dengan persentase 15 %. Skor rata-rata *post-test* yaitu, 79,50 yang beradapada kategori tinggi. (2) Hasil analisis inferensialnya yaitu, 11,537 > 2,093. Dimana > , berarti ditolak dan diterima. Berdasarkan hasil penelitian di atas, maka dapat disimpulkan media torso animasi berpengaruh terhadap hasil belajar IPA sistem pencernaan manusia kelas V SDN 136 Salobundang kab. bulukumba

Kata kunci : *Media Torso animasi dan Hasil belajar*